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Solicita a substituição da ponte existente
sobre o Córrego da Jura, por ponte de
concreto, localizada na MS-338, no
Município de Santa Rita do Pardo.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

13/12/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

06958/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Secretários de Estado de Governo e Gestão
Estratégica, Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e de Infraestrutura e Logística, Senhor
HÉLIO PELUFFO FILHO, solicitando a substituição da ponte existente sobre o Córrego
da Jura, por ponte de concreto, localizada na MS-338, no Município de Santa Rita do
Pardo.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de dezembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(210/2023)

JUSTIFICATIVA

O Vereador José Messias de Souza, do Legislativo de Santa Rita do Pardo, com
trabalho voltado em garantir direitos e a qualidade de vida dos cidadãos, ciente de que
a implantação de infraestrutura urbana e rural adequadas são fundamentais para a
expansão do desenvolvimento econômico local, reivindica nossa intercessão e apoio
na viabilização da obra de substituição da ponte de madeira sobre o Córrego da Jura,
localizada na MS-338, passando pelo Assentamento Mutum e saindo rumo à MS-040.
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A reivindicação visa atender, além das famílias residentes no Assentamento Mutum,
grande parte das propriedades rurais da região, onde se concentra a produção de soja
e floresta de eucalipto, considerando que a situação de precariedade da ponte em
questão coloca em risco de acidentes a continuidade de sua utilização, dificultando e
podendo até interromper o trânsito por ela, prejudicando a transporte da safra e da
produção do eucalipto, que abastece fábrica de celulose.

Desta forma, diante da necessidade da obra, de oferecer uma estrutura adequada ao
transporte da produção local, e uma vez que o município não dispõe da totalidade de
recursos para o investimento, as providências pelo Executivo Estadual tornarão
possível o atendimento à solicitação formulada, solucionando os problemas hoje
enfrentados e a falta de segurança na transposição do Córrego.

 


